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ATA Nᵒ 01 Aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às nove horas, 

iniciou-se a 1ª. reunião ordinária da Comissão de Ensino, na sala 24, do Edifício Alcides 

de Abreu, rua Lourival Cesário Pereira, S/No., Nova Esperança, Balneário Camboriú – 

SC, sob a presidência da Professora Maria Ester Menegasso e com a presença dos 

professores Daniel Fabian Bettú, Adriane Sambaqui Gruber, Danilo José Alano Melo, 

Débora Cristina Brandt e José Carlos de Souza 1. Ordem do dia: 1.1.Instalação da 

Comissão de Ensino de Graduação. A Diretora Geral fez a instalação. 

1.2.Composição da Comissão e posse dos membros. A Profa. Maria Ester anunciou 

a composição da Comissão de Ensino: Prof. Daniel Fabian Bettú, Presidente e os 

membros: Profa. Adriane Sambaqui Gruber, Prof. Danilo José Alano Melo, Profa. Débora 

Cristina Brandt e Prof. José Carlos de Souza. Em seguida deu posse ao Presidente e aos 

membros e passou a presidência da reunião para o Prof. Daniel Fabian Bettú. O prof. 

Daniel Fabian Bettú assume a presidência da reunião e dá continuidade com o item 

1.3.Relatório Final do projeto de ensino “Catalogação de acervo da Litoteca do 

LABPETRO. Interessado: Prof. Daniel Fabian Bettú. Relatora: Profa. Adriane Sambaqui 

Gruber. Voto da relatora: favorável à aprovação do relatório. Em discussão e votação, 

aprovaram por unanimidade.1.4.Processo no. 12739/2018 - Projeto de ensino: 

Divulgação do Curso de Engenharia de Petróleo. Interessado: Prof. Carlos Eduardo 

Metzler de Andrade. Relator: Prof. Danilo José Melo.  Voto do relator: favorável à 

aprovação do projeto de ensino. Em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade.1.5.Proposta ESPINE – edital no. 01/2018.Interessado: Direção de 

Ensino de Graduação. Relator:  Prof. José Carlos de Souza. O prof. José Carlos leu seu 

parecer e foi favorável a apresentação da proposta do ESPINE do CESFI.  Em discussão 

e votação, aprovaram por unanimidade.2. Comunicações Pessoais. O prof. José Carlos 

comunicou os membros, que neste semestre, pela primeira vez, foi apresentado os 

TCC´s no curso de Administração Pública. Explicou que o prof. Danilo organizou as 

apresentações e o parabenizou pelo trabalho realizado. A profa. Maria Ester falou aos 

presentes sobre o artigo “Deixa o professor Alfabetizar” de Lorival José Martins Filho. 

Disse que serve de reflexão para o ensino superior. Também, comentou que estão na 

expectativa do recebimento da portaria dos candidatos aprovados no concurso público 

dos professores e técnicos. Ainda, citou que o edital especial do Curso de EAD em 

Pedagogia seria publicado hoje. Comentou sobre o curso e a parceria do CEAD com o 

CESFI. Falou da possibilidade de um curso de Inovação e Tecnologia aqui em EAD com 

o vestibular para julho/18. O prof. Daniel Bettú falou sobre a contratação dos professores 

que foram aprovados no concurso público e disse que todos serão chamados. Ainda, ele 

falou sobre a qualidade dos TCC´s. O prof. José Carlos comentou que é necessário criar 

uma cultura de seriedade e não vê problema em reprovar um TCC, bem como, o 

orientador não deve ficar constrangido para reprovar. O prof. Danilo colocou que deve 

cuidar com a questão de pôr a culpa no professor orientador. A banca serve para avaliar 

e é o aluno que deve decidir e assumir se vai levar para a defesa. Salientou que no caso 

de plágio, a fim de evitar constrangimento, não levar para a banca. A profa. Maria Ester 

sugeriu fazer, no início do semestre que vem, um trabalho de orientação e 

conscientização com os alunos sobre o plágio. Ainda, ressaltou que os casos 

apresentados à Direção Geral foram criadas comissões para apuração dos fatos e houve 

punições. A profa. Adriane citou que no CCT tem um padrão de roteiro de análise do 

TCC. A profa. Maria Ester informou a todos que está publicando a portaria do NAE e fez 

o convite para participarem desta comissão. O prof. Daniel Bettú comunicou os membros 

que pediu para a secretária acadêmica a relação dos alunos com casos de atendimento 

especial e assistência psicológica. O prof. José Carlos agradeceu o convite da profa Maria 

Ester para participar da Comissão do NAE e disse que iria ver um professor do DGP para 

participar. E nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e 

deu por encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, por mim, Mirian Simão, 

secretária, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
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